

## 『乳首カリカリ我慢ゲーム』を読んだ感想・満足度

アンケート名	『乳首カリカリ我慢ゲーム』を読んだ感想を教えてください
調査対象	『乳首カリカリ我慢ゲーム』を読んだ男女
調査期間	2025年10月13日～10月30日
回答数	12名
調査方法	インターネットアンケート

ご回答者様の ハンドネームを教えて下さい	『乳首カリカリ我慢ゲーム』を 読んだ感想を教えてください。	満足度を5段階で 評価してください。	今後、作者の新作が出たら 読みたいと思いますか？	『乳首カリカリ我慢ゲーム』を 何で読みましたか？
はるか	主人公の二人がお互いを意識しつつも、素直になれない「我慢ゲーム」をしている様子がとてもじれったくて、キュンキュンしました。特に、無愛想に見える男性側の、ふとした瞬間に見せる優しさや独占欲にドキドキさせられます。ストーリーのテンポも良く、一気に読んでしまいました。	★★★★★ とても満足	はい	ピッコマ
ラーユ	乳首の描き方がめっちゃえっちでいい 表情も可愛くて興奮する	★★★★★ とても満足	はい	DLsite
あゆ	登場人物ごめちゃくちゃ可愛いです。乳首がうずうずしてしまいました。	★★★★☆ 満足	はい	DLsite
えにや	ビー攻めだけじゃないから見応えがある。、	★★★★☆ 満足	いいえ	DLsite
ハヤシ	とにかく引きこもりのクロナとクラス委員長のヒカリのやりとりが最高ですね。 ヒカリの強気な性格に漬け込んでゲームと稱して乳首を責めくるクロナのテクニックがよりエロさを増幅しています。 感じたくないのに感じてしまうヒカリの反応が可愛いです。	★★★★☆ 満足	はい	DLsite
penyopenyo	カリカリ最強。30分もやられてたらおかしなっちゃん	★★★★☆ 満足	はい	DLsite
まさまささん。。。	意外性としては、こういうのは大抵、巨乳子の乳首を責める設定だが、出てきたキャラはどちらかというと貧乳で、変なアリティがあつてよかったです。	★★★★☆ ふつう	どちらともいえない	DLsite
ゆりあ	黒髪の引きこもりと、生意気そうな委員長というハッキリとしたキャラクター性が魅力的。 性癖をくすぐるようなネチネチとしたシーンが続いているところも好みです。二人のキャラも良いし、絵よりは中身に満足の作品でした。	★★★★☆ 満足	はい	FANZA
だー	陽キャラの委員長と陰キャラの男子という、水と油のような二人が「ゲーム」を通じて親密な勝負をする設定がまず面白いです。 立場が逆転する展開や、ヒカリの予想外の戸惑いの表情がたまりらないです。 単なる刺激的な話で終わらず、日常と非日常の境界で、二人の複雑な関係が少しずつ変わっていくのが読みどころだと感じました。	★★★★★ とても満足	はい	DLsite
サクランボ	絵もストーリーも良かったのですがページ数が少なく少し残念でした。ここからというところで終わってしまう感はありました。	★★★★☆ ふつう	はい	FANZA
うらこ	暇つぶしができていい	★★★★☆ 満足	はい	DLsite
まどか	クラスの学級委員長という陽キャラが、陰キャラの不登校女子から乳首を我慢の限界まで焦らしながら攻められ続けるところが魅力だと思いました。	★★★★★ とても満足	はい	DLsite